

24Jam

Pengarahan Danrem 083/Bdj : Pentingnya Menjaga Kepercayaan Masyarakat dan Netralitas TNI, pada Pilkada 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.24JAM.CO.ID

Aug 7, 2024 - 13:33



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil (PNS)

Makorem dan Balakrem 083/Bdj. Acara ini berlangsung di Aula Untung Suropati Korem 083/Bdj, Jl. Bromo Nomor 17, Kota Malang, pada hari Rabu, 7 Agustus 2024.



Pengarahan yang disampaikan dalam bentuk Jam Komandan ini merupakan kesempatan bagi Danrem 083/Bdj untuk berinteraksi langsung dengan seluruh anggota Makorem 083/Bdj. Dalam kesempatan tersebut, Danrem menyampaikan pesan penting dan mengingatkan tentang berbagai hal yang perlu diperhatikan oleh seluruh prajurit dan PNS.

"Pengarahan ini merupakan momen komunikasi dua arah antara komandan dan anggota, yang bertujuan untuk menyamakan visi dan misi dalam mencapai tugas pokok," ungkap Kolonel Setyo Wibowo.

Dalam arahannya, Danrem 083/Bdj menekankan pentingnya menghindari pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga, seperti judi online, asusila, narkoba, disersi dan bisnis ilegal.

"Hindari pelanggaran-pelanggaran yang bisa merugikan diri sendiri dan keluarga, terutama judi online, asusila, narkoba, disersi dan bisnis ilegal. Semua pelanggaran ini bisa merusak perekonomian keluarga," tegasnya.

Selain itu, Danrem juga mengingatkan tentang pentingnya mempersiapkan generasi penerus, khususnya bagi putra-putri yang berminat bergabung dengan TNI. "Persiapkan dengan baik putra-putri kita dalam meraih cita-citanya, misalnya ingin masuk TNI. Pelajari apa yang harus dilakukan, mulai dari standar kesehatan, jasmani, dan psikologi," ujarnya.

Menutup arahannya, Danrem 083/Bdj menekankan pentingnya menjaga kepercayaan masyarakat dan netralitas TNI, terutama di tahun politik seperti ini. "TNI harus selalu menjaga kepercayaan masyarakat, Netralitas TNI harus tetap terjaga, terutama di tahun politik Pilkada saat sekarang," pungkasnya. (Penrem

083/Bdj)